

Herzlich willkommen im Institut für Gesundheit!!!

Liebe Studienanfängerin, lieber Studienanfänger,

wir gratulieren Ihnen zu Ihrem Studienplatz und freuen uns, dass Sie sich für die BTU Cottbus-Senftenberg entschieden haben.

Jetzt kann es richtig losgehen: Die erste Vorlesung besuchen, Kommilitonen und Kommilitoninnen kennen lernen, sich mit den Mitarbeitenden des Instituts austauschen, den Campus erkunden. Ihr Universitätsstudium legt den Grundstein für Ihre akademische und berufliche Bildung. Sie haben mit Ihrer Entscheidung an der BTU Cottbus-Senftenberg zu studieren eine gute Wahl getroffen. Die Gesundheitsstudiengänge bieten Ihnen viele Vorzüge: Einen bestens ausgestatteten Campus mit guter Infrastruktur, ein breites Angebot an Lehrveranstaltungen mit fächerübergreifenden Inhalten, Dozent*innen aus Wissenschaft und Berufspraxis und speziell ausgestattete Skills Lab Räume.

Ein Studium ist mehr als eine akademische Fachbildung. Das Studium bietet Ihnen die Chance, sich zu einer verantwortungsbewussten Persönlichkeit zu entwickeln. Sie lernen Verantwortung zu übernehmen, konstruktiv Kritik zu üben und Ihr Studium mitzugestalten – beispielsweise in den Fachschaften oder im Institutsrat. Nehmen Sie diese Verantwortung ernst und ergreifen Sie die Chance, die Ihnen ein Studium an unserem Institut – sowohl in fachlicher als auch in persönlichkeitsbildender Hinsicht – bietet.

Um Ihnen den Einstieg in das Studium etwas zu erleichtern, gestalten wir gemeinsam einen Einführungstag. Weitere Tipps werden Sie in der OTIWO-Einführungswoche erhalten. Diese informativen und bunten Tage werden von Studierenden aus höheren Semestern für Sie organisiert. Die Teilnahme daran ist freiwillig, wird aber allen Studierenden sehr empfohlen.

Ihr reguläres Studium beginnt am Freitag, 4.10.2018 um 9.00 Uhr mit dem Einführungstag (Bachelor Pflegewissenschaft, Bachelor Therapiewissenschaften) **oder** am Mittwoch, 10.10.2018 um 9.00 Uhr (Master Berufspädagogik). Den aktuellen Stundenplan und weitere Informationen, auch zum Einführungstag, finden Sie etwa 4 Wochen vor Semesterbeginn auf der Webseite unseres Instituts und 2 Wochen vor Semesterbeginn im zentralen Informationsportal Lehre.

Wir wünschen Ihnen viel Freude und Erfolg bei Ihrem Studium und auf Ihrem persönlichen Weg.

Das Team vom Institut für Gesundheit

<https://www.b-tu.de/institut-gesundheit/>